

Wir stellen vor: Hartmut Verwiebe



1963 zog ich durch meine Frau Hildegard von Minden/Westfalen nach Kirchheim.

Nachdem 1968 die Familie Blatz in unser Haus eingezogen ist, fragte mich Roland Blatz, der in diesem Jahr bei der Eintracht in den Chor eingetreten war, ob ich nicht auch einmal zum Singen mitkommen möchte. Da mir der Badische Hof und die Eintracht durch meine Frau bestens bekannt waren, sagte ich sofort zu.

Nun konnte ich meine Leidenschaft zum Singen, die ich schon seit meiner Jugendzeit im Mindener Kinderchor bestand, auch hier in Kirchheim ausleben.

Als "Neigschneider" wurde ich damals von den Kirchheimer Sängern der MGV Eintracht mit offenen Armen aufgenommen.

Viele Jahre war der Mittwochabend unserer Singstunde ein fester Bestandteil in meinem Terminkalender. Hier habe ich viele Gleichgesinnte kennengelernt und eine gute Zeit mit ihnen verbracht.

Viel Freude hatte ich mit meinen Sangesbrüdern bei den gut organisierten Ausflügen, Winterbällen und besonderen Konzerten.

Jetzt habe ich mit Begeisterung schon 52 Jahre bei der MGV Eintracht und in der CES im Zweiten Bass gesungen.